



LIENS ENTRE MODIFICATION DU STYLE DE VIE ET RÉMISSION* DU DIABÈTE EN ÉQUATEUR : RÉSULTATS D'UNE EXPÉRIENCE PRATIQUE

JEUDI 30 OCTOBRE 2025 DE 18H30 À 20H00

Saviez-vous que plus de 400 millions de personnes dans le monde vivent aujourd'hui avec un diabète de type 2 ? Et ce chiffre ne cesse d'augmenter.

Souvent lié à la sédentarité, au surpoids ou à l'âge, le diabète de type 2 soulève de nombreuses questions :

- ➡ Comment se développe-t-il ?
- ➡ Peut-on vraiment l'éviter ?
- ➡ Est-il possible d'influencer l'évolution du diabète ?

Diabètevaud et Dr Humberto Delgado, diabétologue-endocrinologue, organisent une conférence passionnante pour vous présenter les résultats d'une expérience pratique réalisée en Équateur. Cette dernière questionne le rôle du style de vie dans la potentielle rémission du diabète de type 2 en Équateur.

Sur inscription obligatoire sur diabetevaud.ch ou par tél. 021 657 19 20

Conférence gratuite pour les membres, CHF 10.- pour les non-membres diabetevaud

*Rémission = retour de l'hémoglobine glyquée en dessous de 6.5%, sans prise de médicament pour le diabète, pendant au moins trois mois



Bien vivre
avec le diabète

Avenue de Provence 4 1007 Lausanne

T 021 657 19 20

info@diabetevaud.ch

www.diabetevaud.ch

